

Wir sagen danke.

Mittwoch, der 14.08.2002

Am Tag zuvor wurde ein Großteil der Innenstadt überflutet. Insgesamt 23 Straßenbahnzüge blieben durch den Ausfall der Fahrspannung liegen – an Postplatz und Altmarkt, Dr.-Külz-Ring und Wilsdruffer Straße sowie direkt vor dem Kinokomplex UFA-Palast an der St. Petersburger Straße. An manchen Stellen stand das Wasser bis zu 90 cm hoch. Einige der neuen Niederflurwagen liefen voll und es entstanden Schäden in zunächst noch unabsehbarer Höhe. An der St. Petersburger Straße konnten die Züge erst Mittwoch Mittag nach Rückgang des Wassers geborgen werden. Weggezogen wurden sie mit DVB-Abschleppwagen und speziellen Schienenrüstfahrzeugen der Feuerwehr.

